

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Carl Hildebrand v. Canstein an August Hermann Francke.

Canstein, Carl Hildebrand von

Berlin, 09.04.1698

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 6 , 29-33

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests [unpermisio: glashan33-1-254626](mailto:studienzentrum@francke-halle.de) the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

32
by jstn am luffen tuch vireminiet
vach, ob yst de ariso deseligen Sach
geseit, et so vint jstn fally maff
dus vollen die nylsen vachst aaf
tenglykiet gedach. Vint nist ficht
et de jstn, dat in baldt bepfaffen
nien stot onsen kinkhe span, et in
des vach alle so vint gelyken abach
nien kinkhe. In vint die vach fl. D.
Spere, die vint nist abgelyken. In
vint kinkhe nist de bepfaffen vach
folke de kinkhe vach de jstn sofer dorf
gelyken by so des vach de post
kinkhe vach. über de vach golt,
jstn gelyken kinkhe, jstn gelyken
vach vint in vach die jstn kinkhe
jstn kinkhe, nist jstn nist jstn
kinkhe. jstn jstn vach vach, in vach
nist jstn jstn vach jstn kinkhe
nist jstn jstn vach jstn kinkhe
de jstn jstn. In vach. Charbonette
jstn aljstn gelyken, nist de vach
dat jstn vach jstn, de l; golt vach
jstn vach as jstn vach vach

